



Semaine de l'écriture : quatre classes vont plancher sur l'affection



Illustration. Les élèves de quatre classes de Monthéry, Nozay, Ris-Orangis et Verrières-le-Buisson participent à partir de ce lundi à la semaine de l'écriture. (LP/F.H.)

Rédiger des cartes postales sur le thème de l'affection. C'est l'exercice auquel vont se prêter, à partir de ce lundi et toute la semaine, quatre classes essonniennes (une classe de CE 1 de l'école Paul Fort à **Verrières-le-Buisson** ; une classe de CM 2 de l'école Guerton à **Ris-Orangis** ; une classe de CM2 de l'école Sacré-Cœur à **Monthéry** ; une classe de 6e du collège Louise Weiss à **Nozay**) dans le cadre de la semaine de l'écriture.

Parrainée par le ministère de la Culture et par l'association des maires de France, cette initiative a pour but de mettre l'écriture à l'honneur. Le jury du concours, présidé par l'ancien animateur télé Patrice Laffont, délibérera en novembre.